
Protokoll Vorstandssitzung vom 27.11.2017

Traktanden

Anwesend: Aurel Ne� (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Christian Miklautz (CM), Celina Rhonheimer (CR), Annan Zhang (AZ), Ruben Stadler (RS) Kira Erb (KE),
Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Tino Gfrörer (TG) (kam 19:47 Uhr dazu)

Protokollschreiber/in: AM

Beginn der Sitzung: 19:39 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 20.11.17 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FR: Themen waren: Studienkongress; AG Chancengleichheit; Aktionstag studentisches Wohnen (Helfer
gesucht!); AG Polykum wird gegründet, AMIV wird von Simon (Troll), Aurel, wer sonst noch mit will,
ständiger Vertreter wird später bestummen; Studiengebührenvertreter macht TG; AG IT-Projekt sucht
Unterstützung, SL steht mit Rat zur Seite; Medea (die mit Blume) arbeitet jetzt mehr für VSETH;
Helferparty am Donnerstag (!!); TG vertritt uns gerade jetzt an der Versammlung wegen ETH-Store

• Design-Team: Design-Team beschwert sich, dass der Umgangston nicht gut sei und bitten vor allem Kultur
und ER, sich darin zu bessern. Weiter sollte darauf geachtet werden, mindestens eine Woche Wünsche
an Designteam anzumelden.

• AMIV-Umfrage Auswertung: Wir haben einen Blitz Artikel versprochen, MD, AM, KE werden daran
arbeiten. Auswertung folgt allenfalls am Schluss der Sitzung.

• Komissionsreglement: es fehlen die Reglemente von Bastli, BEEZ, Blitz, BrauKo, EESTEC, History,
Kontakt, Limes, Random Dudes; Vorstand kontaktiert ihre Kommission

Quästor: keine Traktanden

Information:

• MD wird von CR angefeilt, weil er die Protokolle noch nicht hochgeladen hat.

• Blacklisting für Events: Es muss etwas getan werden, da sich bspw. alle vier Teilnehmer für den Motor
Summit abgemolden haben. Kultur wird beginnen, die Namen von Nicht-Erscheinern zu sammeln. MD
wendet ein, dass es viele Events gibt, bei denen es nicht so eine Rolle spielt, wenn man sich abmeldet
und dass es nicht klar ersichtlich ist, ob und bis wann man sich abmelden kann. Sein Vorschlag ist es,
den Standardtext abzuändern. AN checkt das und zeigt, dass die Abmeldefrist gut ersichtlich ist, diese
aber wohl niemand lese. RS schlägt vor, dass er einen Text aufsetzt, in der das Vorgehen genau erklärt
wird. Sollte sich jemand nicht daran halten, wird er für einen Monat auf eine Blacklist gesetzt. Der Teil-
nehmerbeitrag muss trotzdem bezahlt werden, weil Kultur braucht das Geld. Durch einen Helfereinsatz
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kann der Monat verkürzt werden. Der Vorstand diskutiert darüber, ob wir diese im Wiki/Drive verö�ent-
lichen oder ob nur Kultur die Liste einsehen kann und selber checkt. Abstimmung für Wiki: 2 dagegen,
1 Enthaltung, 8 dafür Wir diskutieren über Einzelfälle wie Krankheit etc. Ruben liest die provisorische
Mail vor, gut geschrieben, wird abgesegnet. MD schreibt ev. ein Script, damit die Liste automatisch mit
der Anmeldeliste abgeglichen wird. Wir schauen, wie das läuft und verbessern, falls es nicht klappt.

Mit der neuen Website sollte das ganze Blacklist checken wegfallen.

• Es wird einstimmig der Vorschlag von AN angenommen: Vorname und Nachname sind ab kommenden
Freitag (weil Skiweekend) nicht mehr optional anzugeben, da dies sehr mühsam ist für Kulturis.

IT:

• Werbung für Coding-Weekend

• Neues PVK-Tool wird nicht ready sein für kommenden Winter. SL wird das Payment Tool umschreiben,
dies sollte nach dem Weekend fertig sein. PW muss ein (insert) Account erstellen.

Kultur:

• Tag der o�nen Tür: RS wär mittlerweile schon froh, wenn wenigstens die o�ene Tür am Mittag umgesetzt
wird. AN erklärt, dass wir die o�ene Türe wollen, damit uns mehr Mitglieder kennen. Dies ist eine
Testphase, die ho�entlich erfolgreich sein wird.

HoPo ITET:

• AG Studiengebühren: TG fragt nach Inputs. Departement ITET wird sich ebenfalls dagegen wehren,
sieht aber wenig Chancen.

HoPo MAVT:

• AG Studiengebühren: MAVT hat eher nichts gegen die Erhöhung, das genaue Statement kommt an der
DK nächsten Dienstag. Die Hopos sind nicht umbedingt dagegen. CR erklärt, dass der VSETH nur bisher
keine Kampagne gestartet hat, weil sie die Auswertung der Umfrage abwarten wollen.

External Relations:

• Eishockey-Challenge: Einladung von Opens Systems am 12. April 2018. Es ist in Jubiläumswoche, Kiko
fragt an, ob man das verschieben kann. Der Vorstand scheint allgemein eher unfähig zu sein im Eishockey
spielen.

• ER schlägt eine Firmenwoche vor, damit wir noch Sponsoren für Weihnachtsmorgenessen �nden. RS hat
Bedenken wegen dem Helferessen, aber als Deal gegen Sponsoring wäre es ok. Alles muss aber ASAP
passieren, weil Plakate müssen raus und Sponsoring-Situation muss geklärt werden.

• SwissEngineering: Event, welches mit uns zusammen organisiert wird. Es kam bereits eine Beschwerde,
weil zu wenig Werbung. CR kritisiert die Anmeldung und das Plakat. Der Firmenvertreter ist informiert.

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia

• Geschenke: wir haben viel Wein an Professoren ausgeschenkt, wer bezahlt. Wird über den Event abge-
rechnet, dieser wird jetzt überzogen und anschliessend im nächsten Jahr budgetiert.

• Geschenke: kauft Geschenke für Helferessen für eure Vorgänger.

• Geschenke: Vorstandsreise. Wer schreibt Karten an Aurels Mami und Onkel? Ruben. Hundehalsband mit
AMIV-Logo: sticken, schnitzen, oder 3D Drucken. Celina KuK: Brauko-Bier
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• Flunky-Ball Event am 19. Dezember 2017.

• AZ kann sich nicht entscheiden was für Kuchen er will, AN mag keinen Kuchen. Sie überlegen. AN
fragt RS um Hilfe. Dieser hilft nicht, weil er einen eigenen Kuchen in der Lernphase bekommt. AN will
Rüeblichueche ohne viel Zucker.

Ende der Sitzung: 21:09 Uhr
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